

La Chaux-de-Fonds, le 18 novembre 2023

Communiqué de presse

Non à la nouvelle politique de stationnement

Lancement d'un référendum contre la nouvelle politique de stationnement prévue à la Chaux-de-Fonds.

Lors de sa séance du 14 novembre 2023, le Conseil général – suivant l'avis du Conseil communal mais contre l'avis d'une droite et d'un centre unis – a accepté les deux arrêtés sur le crédit d'engagement de CHF 1'745'000.- TTC accordé au Conseil communal pour la modification de la politique de stationnement et du règlement concernant le stationnement à usage public.

Le Centre, l'UDC et les Vert'Libéraux ne cautionnent pas cette nouvelle politique de stationnement et la contestent.

Il a été ainsi décidé de lancer un référendum afin que la population Chaux-de-Fonnière puisse se prononcer.

Nos partis ne sont pas contre l'amélioration de la signalisation, rendant ainsi plus claire et compréhensible la politique de stationnement actuelle mais nous sommes contre le partage de la ville en huit zones car cela engendre de nombreux problèmes pour les habitants, qu'ils soient d'ordre organisationnel ou financier.

Le prix prévu du futur macaron pour la zone du domicile est de CHF 25.- (plus 15.- d'émolument administratif) soit **CHF 40.-** avec une possibilité d'acheter un macaron pour une seconde zone à CHF 750.- (plus 15.- d'émolument administratif) soit **CHF 765.-**. Il est également prévu une zone sur horodateur au centre-ville.

Il est important que la population Chaux-de-Fonnière puisse donner son avis en toute connaissance de cause lors d'une votation populaire. Ainsi, le Centre, l'UDC et les Vert'Libéraux lancent un référendum contre cette nouvelle politique de stationnement.

Pour le Centre

Manon Freitag
079 265 18 20

Pour l'UDC

Jean-Pierre Brechbühler
079 449 23 44

Pour les Vert'libéraux

Brigitte Leitenberg
079 662 14 78